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Zusammenfassung

        
Mit Hilfe von 12 Fällen des Verdachts einer extrauterinen Gravidität (der Verdacht bestand aufgrund der Anamnese, Klinik, positiven B-HCG-Wer- ten und wurde durch Mikrolaparotomie bestätigt) wird der Wert der vaginalen Endosonographie für eine frühzeitige Diagnose dieser Pathologie verdeutlicht und mit den Ergebnissen der abdominalen Sonographie und den quantitativen Werten der B-HCG verglichen. Es gab keine falschen Negative; der Index der falschen Positive betrug 16%). Die charakteristischen sonographischen Befunde waren folgende: 1. Adnexiale Masse (50%); 2. Pseudoring (42%); 3. Dottersack und/oder Embryo und/oder fetale Herzfrequenz (25%). Zusammenfassend kann man konstatieren, daß B-HCG-Werte von > 600 mU/Is ohne die Beobachtung des Embryos ab dem 35. Tag der Schwangerschaft im Uterus eine extrauterine Gravidität suggerieren.


      
        
Abstract

        
The real value of vaginal sonography in the early diagnosis of ectopic pregnancy was assessed in 12 cases where ectopic pregnancy was suspected by clinical evolution and levels of B-HCG, and subsequently confirmed by microlaparotomy. The results were compared with those obtained with abdominal sonography and values of B-HCG. Vaginal sonography gave no false negatives and the percentage of false positives was 16,6 % The most typical echographyc images were: 1. Adnexal Mass (50%), 2. Pseudoring (42%), 3. Yolk sac &/or Embryo &/or Heart rate (25 %). Values of B-HCG > 600 ml U/IS without embryo from 35th day are highly suspicious with regard to ectopic pregnancy.
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